

Fecha: 16-07-2025 Medio: El Rancagüino Supl.: El Rancağüino

Noticia general

Título: ASTARA Retail entrega en Rancagua el primer taxi eléctrico de la marca GAC

Pág.: 17 Cm2: 888,9 Tiraje:

5.000 15.000

Lectoría: Favorabilidad: No Definida



El modelo Aion Y es el primero de la marca GAC en sumarse a la flota de taxis eléctricos de la región, destacando por su autonomía y confort.

Hace algunos días ASTARA Retail entregó en Rancagua el primer vehículo de la marca GAC Motor dentro de lo que es el programa Mi Taxi Eléctrico, implementado por la Agencia de Sostenibilidad Energética del Ministerio de Energia. Se trata de un taxi modelo Aion Y, que se suma a esta iniciativa que busca financiar la compra de autos eléctricos para el transporte público. Al respecto, el Seremi de Energía, Claudio Martínez, destacó la inclusión de nuevas marcas, lo que proporciona "opciones diversas para todas sus necesidades" a los posibles beneficiarios. También enfatizó el objetivo de crear "un ecosistema vial que tenga una buena calidad y sobre todo que sea amigable con el medioambiente". Además, celebró que este primer GAC eléctrico se dirija a una comuna rural, extendiendo así los beneficios de la electromovilidad a todos los sectores de la región.



rico al catálogo del programa Mi Taxi Eléctri



+569 56207632 +569 9308 8295

Ignacio Carrera Pinto 835 Rancagua





Fecha: 16-07-2025 Medio: El Rancagüino Supl.: El Rancagüino

Tipo: Noticia general

Título: ASTARA Retail entrega en Rancagua el primer taxi eléctrico de la marca GAC

Pág.: 18 Cm2: 414,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.000 15.000

No Definida



Gerson Peña (a la derecha) es el beneficiario colectivero del Programa Mi Taxi Eléctrico que prontamente recorrerà las calles



El modelo Alon Y de GAC destaca por su gran autonomía en su carga (hasta 455 km) y su amplio espacio interior del cual se darán cuenta los pasajeros.

Para quienes deseen conocer estos nuevos modelos de GAC Motor, pueden visitar la sucursal de su proveedor ASTARA Retail en Avenida Miguel Ramírez 230, Rancagua.

Por su parte, Mauricio Pascual, gerente comercial de ASTARA Retail, recalcó la importancia de la marca GAC, reconocida en China por haber ganado "por varios años consecutivos el premio de calidad", destacando la seguridad, calidad y estándar superior de estos vehículos. Pascual subrayó además que, si bien al principio hubo resistencia al cambio, "solamente tenemos comentarios positivos porque el ahorro y las prestaciones que ofrecen estos vehículos son realmente muy significativas".

realmente muy significativas".

Carmen Gloria Francini, jefa de marketing de GAC Motor Chile, de talló las especificaciones del GAC Aion Y. "Es un vehículo deportivo utilitario (SUV) con hasta 455 Km de autonomía y está pensado para el uso diario y colectivo, su habitáculo es muy amplio, permitiendo llevar maletas y brindando comodidad a los pasajeros. Asimismo, el conductor con la pantalla se sentirá muy cómodo gracias a la tecnología que le ofrece", añadió.

## PRIMER BENEFICIARIO DEL AION Y

Gerson Peña, un taxista de Rancagua de la linea de colectivos Olivar, que parte desde Terminal Rodoviario en Rancagua, es el afortunado primer beneficiario de un GAC Aion Y en la región. Peña compartió su entusiasmo, destacando que el programa Mi Taxi Eléctrico "abarca casi la mitad del precio" del vehículo, lo que es una ayuda significativa. Además, resaltó el atractivo del modelo: "El modelo está muy bonito, está espacioso, toda la tecnologia que tiene, creo que está muy bien el auto".

Para Peña, el cambio más significativo será el ahorro económico, ya que el costo de la electricidad es mucho más barato que el combustible tradicional. También valoró la conducción más amplia y cómoda que él podrá experimentar, mientras que sus pasajeros podrán disfrutar de un verdadero "espacio gigante" al interior del vehículo.

## Cómo Postular

El programa Mi Taxi Eléctrico busca potenciar la electromovilidad mediante el recambio de vehículos de combustión interna por tecnología 100% eléctrica. Los interesados en postular a un recambio para adquirir un subsidio pueden hacerio a través del sitio www.mitaxielectrico.cl. El subsidio disponible oscila entre los 12 y 16 milliones de pesos, e incluye el financiamiento total para la instalación de un cargador residencial de 7 kW en el hogar del beneficiario. La meta para este año es alcanzar en la región de O'Higgins los 50 autos eléctricos en total en el programa, financiado por el Gobierno Regional y ejecutado por el Ministerio de Energía.



Este Alon Y es la primera unidad de la marca GAC que se entrega aquí en la Región de O'Higgins, en la sucursal de ASTARA Retail.